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Zusammenfassung

        
1123 periphere Venendruckmessungen wurden bei 587 Patienten vorgenommen, bei denen eine Schwellneigung der Beine bestand. Dabei ergab sich in 93 Fällen der Verdacht auf eine Abflußstörung im Bereich der tiefen Venen, der durch eine Kontroll-Phlebographie in 91 Fällen bestätigt werden konnte. Das bedeutet eine richtig-positive Diagnose aufgrund der Venendruckmessung in 97,8% der Fälle. Eine Kontroll-Phlebographie bei 57 Patienten, bei denen die Venendruckmessung keinen auffälligen Befund gezeigt hatte, klinisch aber eine Abflußstörung über die tiefen Venen vermutet wurde, brachte durchweg eine Bestätigung des Ergebnisses der Venendruckmessung, die sich somit in diesen Fällen der klinischen Untersuchung als überlegen erwies.


      
        
Summary

        
1 123 measurements of peripheral venous pressure were performed on 587 patients with a tendency towards swelling in the legs. In 93 the measurements raised suspicion of obstruction to deep-vein flow, confirmed by phlebography in 91, i.e. correct positive diagnosis by venous pressure measurements in 97.8%. In 57 patients with normal venous pressure measurements but clinical suspicion of deep-venous thrombosis, phlebography always confirmed the venous-pressure measurements, which are thus superior to routine clinical examinations.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.242.37.42
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  